

MENU



Rechercher ville, :

Abonnez-vous



Se

connecter

Lannion. Le festival Tango sur la côte a posé les pieds au quai d'Aiguillon

Ce lundi 1er août 2022, le festival Tango sur la côte a pris ses quartiers sur le quai d'Aiguillon, à Lannion (Côtes-d'Armor).



C'est le DJ Wim Mestdagh qui a animé l'apéro tango, ce lundi 1er août 2022. | OUEST-FRANCE

Ouest-France

Publié le 01/08/2022 à 19h30

Abonnez-vous

Le ciel gris n'aura pas arrêté les danseurs à venir fouler le parquet, ce lundi 1^{er} août 2022, à [Lannion \(Côtes-d'Armor\)](#). C'est devant la guinguette, quai d'Aiguillon, que le festival Tango sur la côte, organisé par Sabor Hispano Americano (SHA), une association lannionnaise, a posé ses valises pour inviter les passants et les habitués à venir danser.

Publicité

En couple ou entre amis, ils étaient plusieurs dizaines, le matin, à tanguer sur la musique du DJ Wim Mestdagh. « **On passait par là quand on a entendu la musique, on a décidé de rester pour danser un peu** », glisse Mathilde, accompagnée de son mari, François. « **Même si on n'était pas les meilleurs danseurs du monde, c'était très agréable** », poursuit-il.